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会 長 ： 新 谷 和 之 （渋川医療）

事務局長 ： 川 上 正 裕 （高崎総合） 理事（渉外） ： 古 田 学 （栗生楽泉園）

監 事 ： 松 井 孝 男 （栗生楽泉園）理事（学術） ： 吉 井 聖 恵 （渋川医療）

理事（総会） ： 小 林 智 恵 （高崎総合）理事（会計） ： 村 田 行 則 （沼田病院）

今年度も
地区会活動にご協力賜り、
ありがとうございました。

群馬地区会理事一同
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写 真

今年度は4年ぶりに集合型の研修会、レクリ
エーションが行われ、皆様と直接交流する事が
出来大変楽しいものでした。また国臨協関信支
部学会での地区会ポスターでは、新谷会長はじ
め、多くの皆様のご協力により念願の最優秀賞
が頂けました。ありがとうございました。

左より
小林智恵理事（高崎総合）
古田学理事（栗生楽泉園）
川上正裕事務局長（高崎総合）
新谷和之会長（渋川医療）
吉井聖恵理事（渋川医療）
村田行則理事（沼田病院）

今年度の地区会を振り返って

❷

11月の群馬地区会総会にてご承認いただき、令和4年度群馬地区会の活動が始動しました。こ
こ数年は新型コロナ感染症の影響もあり、思い描くような事業活動も叶わず、尽力していただ
いた理事の皆さまもご苦労されたことと思われます。今年度は自分の中で「整える」をテーマ
とし、研修会等の集合型開催にむけた整備や新たな生活形態に沿って見直されてきた会則の総
括的な改正を推進してまいりました。7月に研修会と文化活動が無事、集合型で開催することが
できたことや支部学会地区会コーナーで最優秀賞を受賞できたことは、偏に理事各位の尽力と
会員皆様のご理解ご協力の賜物と感謝しております。今後も会員の皆様で団結して、共に群馬
地区会を盛り上げていきましょう。

コロナ禍を原因とする地区会活動も制限を余儀な
くした群馬地区会でしたが、今年度は新谷会長を中
心とした復活の一年でした。監事の仕事は業務の執
行や財産の状況を監査することです。近年稀にみる
有意義な活動を見させていただきました。一年間お
疲れ様でした。

初めての役員かつ、今年度は久しぶりの集
合型での研修会・文化活動を行うということ
で、分からない事だらけで不安もありました
が、皆様のおかげで無事一年を終えることが
できました。感謝の気持ちでいっぱいです。
ありがとうございました。

集合型研修会開催や地区会コーナー作製で
当院の若手技師たちに多くの協力をお願いし
ました。いつも快く引き受けていただき、あ
りがとうございました。今後も群馬地区会を
応援していきますのでよろしくお願いします

今年度は、4年ぶりに研修会と文化活動が
集合型で開催することができ、当日は写真撮
影も担当しました。ファインダーを通して、
参加された方々が真剣に研修を受けている
シーンや、ボウリング中や表彰式で「笑顔」
がいっぱい撮影できたことが印象的でした。

今年度は7月に4年ぶりの対面交流で集合型
研修会とレクリエーションを高崎にて開催い
たしました。コロナ禍で交流が少なくなって
いた皆様が親睦を深める良い機会になったと
思います。今後ともより良い地区会開催のた
め皆様どうぞご協力お願いいたします。
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地区会ポスター最優秀賞受賞!!

2023年9月2日に開催された第51回国臨協関信支部学会の地区会コー
ナーにおいて、群馬地区会のポスターが最優秀賞を受賞いたしました。
ご協力いただいた会員の皆様には、この場を借りて感謝申し上げます。

リポート風景紹介：渋川医療センター吉井聖恵
今回リポートするにあたり、渋川市にあるJUNK SWEETに行ってきました。店内はかわいい雑貨
などがたくさん置いてあり個性的なお店でした。お店に行く前に下調べした際、ピザやパフェな
どの写真がたくさん掲載されていたため、食事もデザートも楽しみにお店に向かいました。しか
し、先に注文していたピザが思いのほか大きく、食事だけでお腹いっぱいになってしまい残念な
がらパフェを食べることができませんでした。次回は、パフェを食べに行ってみたいと思います。

❸
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群馬地区会研修会・レクリエーション

群馬地区会では実に4年ぶりとなる集合型での研修会とレクリエーション
（ボウリング大会）が開催されました。多くの会員の皆様にご参加いただき、
盛況のうちに無事終えることができました。
開催にあたり施設のご提供や受付等をご担当頂いた高崎総合医療センターの

スタッフの皆様には、感謝申し上げます。

渋川医療センター

深 沢 友 理

研修会に参加して

高崎総合医療センター

伊 藤 晋 子

ボウリング大会に参加して

接遇研修マナーということで社会人としての基盤
である接遇についてグループワークを通じて学ばさ
せていただきました。私は普段の業務の中で患者さ
んと接する機会が少ないため、採血室や外来など患
者さんへいざ対応が必要になった際、言葉遣い、接
し方、行動など実際できるか不安な部分を見直すこ
とができました。またグループワークではリーダー
やペアを決め、実際に活動や話し合いをしたことで
周りの意見や体験談を共有し合うことができ新しい
発見があり面白かったです。
今回の研修で得たことを今後の業務に取り入れ、
日々精進していきたいと思っております。

地区会レクリエーションとして高崎のパークレー
ンでボウリング大会が開かれました。４年ぶりの開
催で、久しぶりに群馬地区会員と顔を合わせる機会
となりました。ゲームは４,５名ずつ各レーンに分か
れて２ゲーム行いました。久々のボウリングでした
が、女性にはハンデも与えられていたため、2位とな
りハーゲンダッツをもらうことができました。スト
ライクやスペアの時に会員とハイタッチなどコロナ
禍でできなかったことが少しずつできる喜びを味わ
うこともできました。今後もレクリエーションや懇
親会ができることを楽しみにしています。

❹
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地区会へ 新入会員のご紹介①

川上 正裕 副技師長
4月1日付けで高崎医療センターへ昇任で参り
ました川上正裕です。初めての副技師長業務に
慣れない新幹線通勤をして緊張の日々を送って
おりましたが、高崎駅に群馬出身の父が家に欠
かさなかった「高崎だるま」を見つけ応援され
ているようで心がふと軽くなりました。群馬地
区会は新人ですが私にとって縁ある場所です。
精一杯尽力させていただきますので皆様どうぞ
よろしくお願い致します。

中島 果鈴 技師

今年度より高崎総合医療センターに勤務して
いる中島果鈴と申します。初めの二か月は当直
業務が行えるように、検体検査を中心に指導し
て頂きました。現在は生理検査室に所属し、心
臓超音波検査を研修中です。至らぬ点が多いで
すが、精度の高い検査データを提供できるよう
精進していきますので、今後もご指導、ご鞭撻
のほどよろしくお願いいたします。

田島 秀昭 副技師長
（本人 右 左は新谷技師長）

自宅は東京スカイツリーのある墨田区ですの
で、単身赴任生活のスタートです。朝ランニン
グすると、すれ違う人のほとんどは「おはよう
ございます」と声を掛けてくれます。新鮮な感
覚と澄んだ空気も相まって、気持ちのいい渋川
ライフです。せっかくの新天地、その地の文化
や歴史に造詣を深め、観光名所にも足を運びた
いです。ワーク・ライフ・バランス！あまり気
負わず前向きに、励んでいきたいと思います。

❺
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地区会へ 新入会員のご紹介②

木村 早希 主任技師
（本人 右 左は新谷技師長 度々すみません…）

普段の仕事は主に生理検査を担当しています。
初めは新しい地域と職場で不安はありましたが、
良いスタッフに恵まれ、毎日無事に過ごせてい
ます。群馬に来てからは、水沢うどんの美味し
さに気づき、最近は水沢うどん巡りにはまって
います。ペーパードライバー歴が長かったので、
もっと群馬を満喫できるように運転を頑張りた
いです。

黒木 美弥 技師

平原 学 副技師長

４月１日付けで信州上田医療センターより沼
田病院の副臨床検査技師長に着任いたしました
平原学と申します。群馬は多彩な種類の温泉が
数多くあり、温泉好きの私としては、暇を見つ
けては日帰り温泉に出かけて、単身赴任の寂し
さを癒しています。はじめて群馬地区会にはお
世話になりますが、会が盛り上がれるように微
力ながら協力できればと思っています。どうぞ
よろしくお願いいたします。

❻

4月から新卒で渋川医療センターに入職した
黒木美弥と申します。
業務は検体検査や輸血を主に担当しています。
趣味は音楽を聴くこと、ライブに行くことです。
最近のお気に入りのアーティストはCo shu Nieや
おいしくるメロンパンです。昨年まで新型コロ
ナウイルスの影響や国家試験の勉強でライブに
行くことができなかったため、これから沢山ラ
イブに行こうかと計画しております。



令和5年7月8日
群馬地区会ボウリング大会集合写真
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地区会へ 新入会員のご紹介③

用田 史絵 技師
4月より沼田病院に配属されました、用田です。
昨年度まで国立がん研究センター中央病院で非
常勤職員として勤務しておりました。東京都の
海抜0ｍ地帯で育ったため、標高が高い沼田の
地に住んでいると山特有の空気の匂いや近く感
じる雲の迫力に新鮮な気持ちになります。柔軟
な対応力を身につけられるように様々なことを
吸収して励んでいきたいと思っておりますので
どうぞよろしくお願い致します。

令和5年11月18日（土）

令和4年度群馬地区会定期総会
場所：高崎総合医療センター
詳細は追ってご報告いたします

紅葉の候、皆様いかがお過ごし
でしょうか。この度地区会だより
を発刊するに際し、研修会、レク

リエーションの感想及び新入会員のご紹
介を掲載させていただきました。ご協力
ありがとうございました。総会で皆様と
直接会えることを楽しみにしています。

（記：M.F）

❼


